

ABSTRAK

Nurhayati Ishak. 2013. Meningkatkan Pengenalan Huruf Latin Melalui Penggunaan Pias-Pias Huruf Pada Kelompok Keaksaraan Fungsional di PKBM Harapan Indah Desa Lawonu Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I : Dr. Rusdin Djibu, M.Pd, Pembimbing II : Dr. Ummysalam A.T.A.Duludu, M.Pd

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah Apakah kemampuan mengenal huruf latin pada Kelompok Keaksaraan Fungsional PKBM Harapan Indah Desa Lawonu Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo dapat ditingkatkan melalui penggunaan pias-pias huruf?"

Penelitian ini didesain sebagai penelitian tindakan kelas. Dengan teknik pengumpulan data observasi, tes dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis persentase. Penelitian dilaksanakan dalam dua siklus, tiap siklus terdiri dari tahap awal, tahap pelaksanaan tindakan, tahap pemantauan dan evaluasi.

Hasil penelitian bahwa pada kegiatan obsevasi awal menunjukkan bahwa hanya 6 orang warga belajar atau sebanyak (30%) dari 20 warga belajar yang memiliki kemampuan membaca huruf latin yang baik. Pada siklus I pertemuan I terjadi peningkatan kemampuan warga belajar dalam membaca huruf latin menjadi 12 warga belajar (60 %) dari 20 warga belajar. Siklus I pertemuan II kembali mengalami peningkatan menjadi 14 warga belajar (70%). Pada siklus II terdapat 17 warga belajar (85 %) dari 20 warga belajar yang sudah berkembang dengan baik kemampuannya mengenal huruf latin. Berdasarkan temuan di atas maka hipotesis tindakan "jika digunakan pias-pias huruf maka kemampuan warga belajar dalam membaca huruf latin Kelompok Keaksaraan Fungsional PKBM Harapan Indah Desa Lawonu Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo meningkat." dapat diterima

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan kemampuan warga belajar dalam membaca huruf latin dapat ditingkatkan dengan menggunakan pias-pias huruf

Kata Kunci: Huruf Latin, Pias-Pias Huruf